
 
ATA DA TRIGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO (37ª) ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE
EXTENSÃO DA FACULDADE UnB GAMA  realizada ao décimo quinto dia do mês de
setembro do ano de dois mil e vinte e dois, às dezesseis horas, via MS Teams com a
presença dos professores: Patrícia Regina Sobral Braga (coordenadora de extensão
e dirigente da reunião), Cristian Vendittozzi, Daniel Costa Araújo, Fabiana Freitas
Mendes, Paolo Gessini, Paula Meyer Soares, Roseany de Vasconcelos Vieira Lopes,
Rudi Henri van Els, Thiago Felippe Kurudez Cordeiro e William Reis Silva. A professora
Luiza Yoko Taneguti justificou ausência. A professora Patrícia Braga iniciou a reunião
agradecendo a presença dos que estavam na reunião. ITEM 01 - INFORMES: A
reunião foi continuada e a professora Patrícia Braga apresentou os informes para os
membros dizendo que estaria em férias entre o período de 03 a 15/10/2022 e o
professor Daniel após esse período para evitar sobreposição de coordenadores. 02)
Sobre o Conselho e Colegiado da FGA foi informado que o PPC da Engenharia
Automotiva foi tramitado nessas duas instâncias, mas não foi enviado para a
Comissão de Extensão. 03) Na Câmara Acadêmica foi avaliada a finalização da lista
de oferta e algumas pendências com relação a choques de horário das salas de aula
e análise da entrada dos cursos, pois uma comissão foi criada para fazer essa análise
em virtude da discrepância na escolha entre os cinco cursos de Engenharia da FGA.
Essa comissão é formada pelo coordenador geral, coordenadores dos cursos, pelo
Diretor e Vice-diretor da Faculdade e pelo professor Sérgio de Freitas que foi decano
de Ensino e Graduação. A Extensão não foi incluída nessa comissão. 04) Na CEX que
é a Câmara de Extensão ocorreu reunião no dia 23/08/22 onde planilhas com cursos,
projetos e programas tanto com recursos como sem recursos foram aprovadas,
houve aprovação de atividades da FGA e revisão da resolução sobre as normas
relacionadas as ações extensionistas. A resolução tem sido revisada ao longo de
algumas reuniões. Foi informado também que houve reunião no dia 06/09/2022, mas
a professora Patrícia não compareceu devido a problemas pessoais, sendo justificada
sua ausência. 05) A professora Patrícia continuou informando que os Editais
01/2022 e 02/2022 foram empenhados e serão R$ 12.600 para auxílio a estudantes,
referente ao Edital 01/2022 e R$ 22.000 destinados ao auxílio de projetos e
programas, referente ao Edital 02/2022. Será necessário retificar do cronograma da
primeira chamada, pois quando o edital foi encaminhado para empenho a data
definida foi em agosto e precisa ser alterada, já a segunda chamada será para o início
do próximo ano e não precisará ser modificada. 06) Com relação aos editais 01/2021
e 02/2021 (terceira chamada para ambos) já foi dado início a implementação dos
recursos e prestou esclarecimentos sobre a LC, pois como são muitos estudantes
pra fazer o pagamento através de formulário, talvez a LC facilite a implementação do
recurso. Foi enviado um e-mail para todos os contemplados para preencher os
dados que são necessários para preenchimento do formulário para implementação
desses recursos. Os editais 01/2021 e 02/2021 finalizam com a terceira chamada. A
professora Roseany sugeriu que fosse enviado um e-mail para toda a Faculdade
informando o prazo para cadastro da frequência dos participantes nas atividades na
Semana Universitária e também um lembrete para o prazo de envio da prestação de
contas dos estudantes e projetos e programas contemplados em chamadas
anteriores. PAUTA: ITEM 01 - APROVAÇÃO DAS MINUTAS DA 36ª ATA
ORDINÁRIA E 3ª ATA EXTRAORDINÁRIA:  A professora Patrícia seguiu a reunião
colocando a aprovação das ATAS 36 (ATA ordinária) e da 3ª ATA extraordinária, mas
foi solicitado pela professora Fabiana que a aprovação ficasse para o final da reunião.
A professora Roseany avisou que se absteria porque estava ausente nas reuniões
relacionadas a essas ATAS por conta do afastamento por questões de saúde e a
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professora Patrícia deixou a aprovação das referidas ATAS para o final da reunião.
ITEM 02 – BALANÇO DA SEMANA UNIVERSITÁRIA DE 2022: A professora
Patrícia Braga agradeceu a todos os professores envolvidos na participação na
Semana Universitária, aos professores da Comissão, à professora Andréia, vice-
coordenadora do programa Biogama que colaborou com a organização da SEMUNI,
aos bolsistas Daniel Dourado e o Wengel, aos alunos do projeto Catavento e do
programa Biogama que fizeram o tour com os alunos de ensino médio. Foi informado
que participaram da SEMUNI 13 escolas de ensino médio e 1 de ensino fundamental
das diferentes regiões de abrangência do DF. Foram mais de 500 alunos no Campus
envolvidos em várias atividades, onde conheceram as instalações do Campus e mais
de 25 atividades realizadas no Campus. Foram muitos inscritos nas atividades e foi
informado que estas devem emitir seu relatório final até 30 dias após a realização da
atividade e que a frequência dos participantes deve ser lançada antes da entrega do
relatório final, pois do contrário não será possível abrir a atividade e lançar a
frequência e outras informações. A professora Patrícia continuou perguntando se
alguém havia recebido e-mail sobre a avaliação da SEMUNI 2022. A professora Paula
comentou que recebeu e outros professores comentaram que não viram ou não
receberam. A professora Patricia avisou que encaminharia o e-mail a todos da
Comissão.  O recurso fornecido para SEMUNI de R$ 3.000 foi acordado que seria
utilizado para compra de banners (foram 5 pagos e um de brinde, ao custo de R$
315,00), coffee break para 200 pessoas, atendendo manhã e tarde (ao custo de R$
500,00), lanches para os alunos de ensino do médio (totalizando R$ 1.410,41),
viagem do professor Fábio no itinerário Brasília-Anápolis-Brasília em Van com 16
lugares, mas foram 13 alunos (no valor de R$ 550,00) e contratação da banda
Violeta Groove para encerramento da SEMUNI (ao custo de R$ 300,00), totalizando
3.075,41, dos quais o Biogama cobriu a diferença no valor de R$ 75,41. A professora
Patrícia informou que sobraram caixas de suco e garrafas de refrigerante da SEMUNI
e foi decidido que estes serão doados ao pessoal da limpeza, administração, Direção,
segurança, secretaria de graduação e aos alunos do Biogama. Sobraram também
descartáveis que ficarão guardados para um próximo evento. Foi informado que a
FGA recebeu na quarta-feira da SEMUNI (dia 31/08/2022), a visita da Magnífica
Reitora Márcia Abrahão e do Decano de Extensão em exercício (professor Alexandre
Pilati) e eles gostaram muito das atividades que estavam sendo desenvolvidas. A
professora Patrícia solicitou fotos das atividades para elaborar o relatório final da
SEMUNI. ITEM 03 – HOMOLOGAÇÃO DOS AD REFERENDUM DOS PROJETOS
DE EXTENSÃO: A professora Patrícia explicou como funciona o trâmite para emitir o
parecer das propostas, necessitando realizar as avaliações através de AD
REFERENDUM. Esses AD REFERENDUM necessitam ser homologados pala Comissão
de Extensão. Nessa reunião foram homologadas as propostas: Clube de Xadrez do
professor Mateus Bernardini, com o parecer favorável emitido pela professora Paula
Soares; Competências empreendedoras do professor Mário Andrade, com o parecer
favorável emitido pela professora Paula Soares; Elas na Engenharia do Campus Gama
UnB da professora Roseany Lopes, com o parecer favorável do professor Daniel
Araújo; SETT - Centro de Estudos do Ambiente Espacial (Space Environment Think
Tank) do professor Cristian Vendittozzi, com parecer favorável da professora Patrícia
Braga; Desenvolvimento Tecnológico de Drones Autônomos da Equipe de
Competição de Robótica Aérea (EDRA) do professor Ronne Toledo, com parecer
favorável da professora Patrícia Braga; SETT: Space qualification and environmental
testing que é um curso promovido pelo professor Cristian Vendittozzi, com parecer
favorável da professora Patrícia Braga; SETT – da impressão 3D à 4D que é um curso
promovido pelo professor Cristian Vendittozzi, com parecer favorável da professora
Patrícia Braga. A Comissão homologou os AD REFERENDUM dos projetos de
Extensão, com 6 votos favoráveis e 2 abstenções. A professora Patrícia retomou a
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aprovação das ATAS 36 (ATA ordinária) e da 3ª ATA extraordinária que foram
disponibilizadas no MS Teams. Nas ATA 36 e 3ª ATA serão adicionados anexos do SEI
com os resultados das terceiras chamadas. Os professores Daniel Araújo e Willian
Silva ficaram como presidentes/relatores dos editais 02/2021 e 01/2021,
respectivamente. Após as sugestões de poucas modificações, as ATA 36 e 3ª ATA
extraordinária foram aprovadas com 7 votos e 1 abstenção. A reunião foi encerrada
às 17 horas e 24 minutos, da qual eu, profª Roseany de Vasconcelos Vieira Lopes
lavrei a presente ata, que, depois de lida e aprovada, será subscrita pela presidente e
pelos outros membros da comissão de extensão. 
 

Documento assinado eletronicamente por Patricia Regina Sobral Braga,
Coordenador(a) de Extensão da Faculdade do Gama, em 17/11/2022, às
16:42, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da
Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.
Documento assinado eletronicamente por Roseany de Vasconcelos Vieira
Lopes, Professor(a) de Magistério Superior da Faculdade do Gama, em
23/11/2022, às 14:48, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento
na Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.unb.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0, informando o código
verificador 8983662 e o código CRC 5515D810.

Referência: Processo nº 23106.138647/2022-44 SEI nº 8983662
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